



**SOMOS  
MILLONES  
UNA SOLA  
VOZ**

## **27F: DECLARACION A LA PATRIA**

**EL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN LOS 31 AÑOS DEL 27F SE MANTIENE FIRME EN DEFENSA DEL PUEBLO Y GOBIERNO DE VENEZUELA, Y EN UNIÓN CIVICO-MILITAR LLAMA A MANTERNOS EN LA CALLE PARA LA DEFENSA DE LA PATRIA EN HONOR AL GLORIOSO PUEBLO QUE DERROTO LAS MEDIDAS NEOLIBERALES Y EL IMPERIALISMO FASCISTA**

En nombre de los y las militantes del Partido Socialista Unido de Venezuela, hombres y mujeres comprometidos con el legado de nuestros Libertadores Bolívar y Chávez nos mantenemos en las calles para conmemorar los 31 años del despertar de la conciencia y el espíritu del Pueblo venezolano para retomar las luchas por sus derechos, que además, abrió camino a otros procesos como la rebelión Cívico-Militar del 4 de febrero de 1992 de la juventud militar patriota bolivariana que encabezó nuestro Comandante Hugo Chávez, para bendición de nuestra tierra y futuro.

El 27F fue una rebelión popular espontánea y masiva, surgida para desafiar a una élite gobernante vanidosa y arrogante, que subordinada a poderes foráneos, traicionó y ultrajó a las masas desposeídas al imponerle medidas



de corte neoliberal que minaban su estabilidad económica y su dignidad.

El Pueblo salió a recuperarse de toda la barbarie que había cometido contra ellos los gobiernos del Puntofijismo, los mismos que hoy pretender asaltar el gobierno del Poder Popular.

Por eso felicitamos al Pueblo venezolano que salió a las calles a conmemorar esta fecha de rebeldía, lucha, y exigir al gobierno norteamericano que desista en sus acciones agresivas contra la Patria de Bolívar. El gobierno imperialista, supremacista y fascista de Estados Unidos amenaza con poner más sanciones al Pueblo, solo le queda invadir a Venezuela y ese es el peor error que puede cometer, ya que en caso de una invasión todos los aliados de Trump serán considerados como enemigos de la Patria y nuestra resistencia y lucha prolongada hará posible derrotar nuevamente al imperialismo. Que nadie lo dude, la Victoria le pertenece al Pueblo Soberano.

Las sanciones ilegales impuestas por el Gobierno de Estados Unidos contra la Patria de Bolívar y Chávez son de vieja data, producto a las acciones soberanas del Comandante Hugo Chávez al expulsar del país al Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial,



por la defensa de nuestra soberanía, independencia y libertad.

La moral alta nuestro Pueblo recuerda una fecha histórica que la oligarquía no quiere recordar porque ese 27F fue una expresión genuina del Poder Constituyente Originario de Venezuela, se cumplen 31 años de El Caracazo, una fecha histórica parecida al 23 de febrero de hace un año.

Aquel 27 de febrero, Caracas, Guarenas, Petare, Maracay y Valencia fueron centros de lucha de un Pueblo que no atendió el llamado de ningún grupo en particular, no atendió el llamado de ninguna organización política, sino que atendió el llamado de un concepto originario que tiene todo pueblo libre, que ha sido libre y que no está dispuesto a vender su libertad.

Durante la Cuarta República quien de verdad gobernaba en Venezuela era el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial y el imperialismo norteamericano. Ellos eran quienes le daban las órdenes al presidente de turno, órdenes que afectaban y agredían al Pueblo.

Por ello, no había otra forma de que ocurrieran los hechos y es que para aquel año había un criminal y nefasto personaje que gobernaba y que a pocos días de haber recibido la presidencia de la República intento imponer a sangre y fuego a nuestro Pueblo una inyección



letal de neoliberalismo, un paquete económico de características salvajes, criminales, impuesto por el régimen de turno y sus aliados nacionales e internacionales.

La oligarquía venezolana siempre ha visto al Pueblo como una peste, y miles de compatriotas fueron asesinados por la acción del gobierno de la IV República, sus cuerpos fueron lanzados en fosas comunes sin identificar, que alegremente le pusieron el nombre de “La Peste”

En Venezuela el Pueblo uniformado de nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana, unida al Pueblo Civil, la Milicia y todos los y las patriotas estaremos en resistencia y lucha por la defensa de la dignidad del sagrado territorio venezolano.

Hoy más que nunca se fortalece nuestra convicción de unión cívico-militar y a la luz de la Revolución Bolivariana, nos encontramos en el propósito sublime de reivindicar su esencia popular y humanista para cumplir el irreductible compromiso de servir siempre a los más altos intereses del noble y glorioso Pueblo venezolano.

El camino de Venezuela seguirá siendo el de la Revolución Bolivariana y el Socialismo Bolivariano, el camino de la Paz y la Suprema Felicidad del Pueblo.



Aquí vamos, el ejército del Comandante de Todos los Tiempos Hugo Chávez, guiados por nuestro Presidente Obrero Nicolás Maduro Moros, avanzando, derrotando adversidades, enfrentando a la canalla mediática, a los golpistas antipatria y al imperialismo. Vamos construyendo día a día la Suprema Felicidad de nuestro Pueblo. Por eso hoy decimos **PATRIA O MUERTE, NOSOTROS VENCEREMOS!!!**

**LEALES SIEMPRE, TRAIADORES NUNCA!!!**

**Hoy tenemos Patria.**

En Caracas, República Bolivariana de Venezuela, a los veintisiete días del mes de febrero de dos mil veinte. Año 21 de la Revolución Bolivariana.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN**  
**PRIMER VICEPRESIDENTE**  
**PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA**